

IPK actualiza sobre estado de salud de Alberto Juantorena



La Habana, 17 ago (RHC) El bicampeón olímpico Alberto Juantorena Danger, presidente de la Federación Cubana de Atletismo, se mantiene en estado crítico estable, según el parte médico emitido este 16 de agosto.

La nueva información emitida por el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK), donde permanece hospitalizado el 'Elegante de las Pistas' de 71 años de edad es la siguiente:

- Se mantiene sin sedación, despertando lentamente aún.
- Ventilado de manera invasiva en modalidad espontánea con parámetros mínimos y adecuada oxigenación.
- Presenta secreciones traqueobronquiales moderadas y sin crepitantes.
- Presentó cifras de tensión arterial elevadas, por lo que fue necesario incorporar al tratamiento médico hipotensores por la vía parenteral para lograr su control.
- Mantiene fibrilación auricular con respuesta adecuada.
- Presentó evento de hematuria macroscópica y tiempo de protrombina abierto, por lo que se transfundió plasma fresco sin complicaciones, disminuyendo la hematuria.
- Afebril. Se continúa alimentando por levín.
- Ritmo diurético adecuado.

Estado: crítico estable.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/296789-ipk-actualiza-sobre-estado-de-salud-de-alberto-juantorena>



Radio Habana Cuba